

Liebe Gemeindemitglieder!

Gerne möchte der Kirchenvorstand Sie über die Ergebnisse der letzten Kirchenvorstandssitzung vom 10.09.2025 informieren.

Sie sollen die Möglichkeit bekommen, einen Einblick in die Arbeit des Kirchenvorstandes zu nehmen. Laufende Prozesse und alle Themen, die dem Persönlichkeits- und Datenschutz unterliegen, sind vertraulich.

- Der Kirchenvorstand erkennt die zur Verfügung gestellte Wählerliste für die Kirchenvorstandswahlen am 08./09.11.2025 an.
- Das Team vom Fürstenberglager wird zukünftig durch die Finanzierung einer Planungs-Verwaltungssoftware für das Ferienlager unterstützt.
- Die notwendigen Regelungen im Zusammenhang mit dem Umzug von Pastor John werden getroffen.
- Das Unglaublich-Team möchte in 2025 neue outdoortaugliche Lampen anschaffen. Der Kirchenvorstand beschließt die Anschaffung und den Finanzierungsvorschlag.
- Der Kirchenvorstand befasst sich weiter mit dem Gebäude Herz-Jesu-Kirche. Eine Profanierung wird angestrebt, da im Pfarrheim Reichswalde ein Kirchraum entstanden ist.
- Für den Kirchraum Reichswalde wird eine Flächenvorhanglösung angeschafft, die passend zu den Farben des Kirchenjahres zur Raumgestaltung genutzt werden soll.
- Pastor Hendricks bedankt sich ausdrücklich für die geleistete Arbeit in der Wahlperiode 2021 bis 2025. Der aktuelle Kirchenvorstand führt seine Arbeiten bis zu konstituierender Sitzung des neuen Gremiums im Dezember weiter. Ende Oktober wird es in lockerer Atmosphäre einen Dankeschön- und Reflektionsabend geben.